



スポーツと共に 充実した4年間

高いレベルのチームでプロを目指してサッカーをしたいと考え、鹿屋体育大学に入学しました。この大学は、設備がとても充実しており、且つ自然豊かでスポーツに真剣に取り組める環境が整っています。その中で、サッカー部の仲間と切磋琢磨して過ごした毎日は、僕にとってすごく充実したものでした。大学4年間は長いようで本当にあっという間です。限られた時間の中で、楽しむ時間と夢に向かって自分と向き合う時間、その両立ができて初めて充実した大学生活だったと言えると思います。皆さんも充実した大学生活を送れるように頑張ってください！

いわきFC

加藤 大晟 KATO Taisei

令和7年3月卒業 スポーツ総合課程
浜松開誠館高等学校・静岡県

©IWAKI FC

Messages From Graduates

卒業生からのメッセージ

文武両道

自転車競技部のない普通科高校から鹿屋体育大学に入学しました。充実した設備、自転車競技場があり交通量が少ない大隅半島の環境、また、切磋琢磨できる仲間にも恵まれて大きく成長し、インカレ、国体などで優勝することができました。授業は、栄養学や心理学など自分が取り組む競技に直結する知識や理論を学べるほか、フリークライミング、ウィンドサーフィンやヨットなどの海洋スポーツなど、この大学ならではの楽しいものもあります。これから入学する皆さんにもスポーツと勉強を両立させて、素晴らしい学生生活を過ごしてほしいと思います。

倉敷市役所

中西 美央

NAKANISHI Mio

令和7年3月卒業 スポーツ総合課程
岡山高等学校・岡山県



素敵な環境と 仲間との出会い

幼い頃から続けてきた剣道で「日本一」になりたいという思いから、鹿屋体育大学に入学しました。楽しいことばかりではありませんでしたが、素敵な先生方、先輩、後輩、同期のみんなと出会えたことで、課外活動でも私生活でも充実した4年間を過ごすことができました。また、人を支えることのやりがいや大切さも学ぶことができ、4年間の経験を生かしながら就職活動にも繋げることができました。鹿屋体育大学は、自分自身を見つめ直し、成長できる場所であり、素敵な仲間と出会うことができます。あっという間に4年間過ぎてしまうので、悔いなく今しかできないことを思いっきり楽しんでやってください！皆さんのご活躍を心から応援しています！

NTTコムウェア株式会社

濱田 望愛 HAMADA Moe

令和7年3月卒業 武道課程
鹿児島県立錦江湾高等学校

全力で挑戦できる4年間

コロナ禍で満身にスポーツができなかった悔しさから、「もう4年間だけ」との思いで鹿屋体育大学に入学しました。大学ではテニス部の課外活動はもちろん、授業やアルバイト、1人暮らしを通じて新たなコミュニティを経験しました。鹿屋の温かい人々との関わりの中で、人との繋がり大切さを学び、人間として成長できる環境だと実感しています。4年間はあっという間です。何事にも挑戦し、全力で取り組むことが大切だと思います。目標に向かって突き進んでください！

学校法人筑陽学園筑陽学園中学・高等学校

村上 真優

MURAKAMI Mahiro

令和7年3月卒業 スポーツ総合課程
筑陽学園高等学校・福岡県

